

02.03.2021 - 07:30 Uhr

## Une appli pour soutenir le droit des femmes à la santé à l'ère de la COVID-19



### « MON BÉBÉ ET MOI » UNE APPLICATION POUR SOUTENIR LE DROIT DES FEMMES À LA SANTÉ DANS LES PAYS DÉFAVORISÉS À L'ÈRE DE LA COVID-19

Genève, le 2 mars 2021 – À l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, découvrez comment Enfants du Monde soutient le droit à la santé des femmes en temps de COVID-19 en leur donnant accès à une information fiable et gratuite dans des pays comme le Burkina Faso ou El Salvador.

#### Informier directement les femmes pour lutter contre la mortalité maternelle et néonatale

« *Mon bébé et moi* » est une [application mobile gratuite](#) qui offre aux futures et jeunes mamans des informations fiables sur la grossesse, l'accouchement et la période postnatale, et sur les précautions à prendre pour se protéger de la COVID-19, afin qu'elles adoptent les bons réflexes pour leur santé et celle de leur bébé.

Ce projet a été initialement développé pour le Burkina Faso, un pays où **les taux de mortalité maternelle et néonatale sont respectivement 64 et 27 fois plus élevés qu'en Suisse** : 330 décès pour 100 000 naissances vivantes et 23 décès pour 1'000 naissances vivantes. Ces taux très préoccupants peuvent s'expliquer par les difficultés d'accès aux services de santé, la médiocre qualité des soins et le manque d'informations des femmes sur les risques liés à une grossesse, et ce d'autant plus en temps de COVID-19.

#### Rendre la santé accessible au plus grand nombre

Développée par Enfants du Monde en collaboration avec le Ministère de la Santé du Burkina, notre partenaire local\* et les Hôpitaux Universitaires Genevois (HUG), « *Mon bébé et moi* » a été conçue à l'aide d'images et de messages audio en langues locales (mooré, jula, fulfudé et bissa) adaptés au contexte culturel, afin de permettre à toutes les femmes, qu'elles soient alphabétisées ou non, d'avoir accès à des informations personnalisées de qualité.

L'application peut être utilisée sans connexion internet après téléchargement : les femmes habitant dans des zones isolées la téléchargent lorsqu'elles passent au centre de santé, par exemple, puis la consultent à la maison même sans connexion internet.

#### Impliquer les femmes dans la conception de l'application

À El Salvador, Enfants du Monde développe actuellement une version hispanophone de « *Mon bébé et moi* » en partenariat avec l'Université Centraméricaine José Simeón Cañas, le Ministère de la Santé du Salvador, l'organisation Fundación Maquilishuatl, les HUG et l'entreprise Terre Innovative. Afin de garantir la bonne compréhension des informations, l'application a été testée lors d'ateliers auprès d'un échantillon de femmes enceintes et jeunes mamans.

Une fois finalisée, l'application permettra à près de 800 femmes enceintes et jeunes mères entre 16 et 49 ans d'El Salvador, d'accéder à distance aux informations essentielles pour protéger leur santé et celle de leur nouveau-né. Un avantage certain dans un pays où la crise de la COVID-19 a mis sous pression le système de santé et a conduit le Ministère de la santé à réduire au strict minimum les autres services, et notamment ceux de santé maternelle et néonatale.

À l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, Enfants du Monde rappelle l'importance pour les femmes de pouvoir accéder à des soins de santé de qualité et à une information pertinente.

Pour visionner la vidéo de présentation de l'application "Mon bébé et moi" [cliquer ici](#)

#### À propos d'Enfants du Monde

Enfants du Monde ([www.edm.ch](http://www.edm.ch)) est une organisation non gouvernementale suisse basée à Genève. Depuis plus de 50 ans, elle offre une éducation de qualité et l'accès à des services de santé aux enfants et mères dans certains des pays les plus pauvres du monde. En Suisse et dans ses pays d'intervention, Enfants du Monde mène des actions de promotion des droits de l'enfant et d'éducation au développement durable, centrées sur la participation des enfants et des jeunes.

Enfants du Monde détient le label de qualité suisse ZEW0 depuis 1971.

\*L'organisation non gouvernementale Initiative privée et communautaire pour la santé et la riposte contre le VIH/SIDA au Burkina Faso (IPC/BF)

#### POUR PLUS D'INFORMATIONS:

Gaëlle Cuillerot, Responsable Communication

[gaelle.cuillerot@edm.ch](mailto:gaelle.cuillerot@edm.ch)

Tél. : + 41 76 46 68 638

#### Medieninhalte



Femme enceinte au centre de santé de Mangodara, Burkina Faso



Page d'accueil de l'application "Mon Bébé et moi"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100078102/100866005> abgerufen werden.